



MINI-GOLF

18 trous sur gazon synthétiques

JOUEURS							
N°							IDEAL
1							2
2							3
3							3
4							2
5							3
6							3
7							4
8							2
9							4
10							3
11							3
12							3
13							3
14							3
15							2
16							3
17							2
18							2
TOTAL							
							50

PRINCIPALES REGLES DU JEU

- 1 – lorsque que la balle n'a pas totalement franchi l'obstacle après trois essais, elle doit être placée de l'autre côté de celui-ci et l'on compte 4 points
- 2 – lorsque la balle reste dans un obstacle, on revient au point de départ.
- 3 – lorsque la balle sort des limites d'un parcours, elle doit être placée à 15 cm de l'endroit de sortie moyennant un point de pénalisation.
- 4 – après 7 essais infructueux, compter 8 points et passer à la piste suivante.

GAMES RULES

- 1 – When the ball doesn't reach the obstacle after 3 attempts, it must be replaced on the other side of this obstacle and 4 penalty points should be counted.
- 2 – When the ball stays in an obstacle, it must be replaced on the starting-point
- 3 – When the ball leaves the track, it must be placed at 15 cm from the spot where it left: this counts one penalty point.
- 4 – after seven unsuccessful attempts to place the ball in the hole, the player must count 8 penalty points and go the next track.

La Direction décline toute responsabilité en cas d'accident. Les joueurs sont invités, dans leur propre intérêt, à maintenir les jeux et les installations en parfait état. Si par sa lenteur, un joueur retarde ceux qui le suivent, le fair-play veut qu'il s'arrête et les laisse passer. Chaque joueur est responsable du club et de la balle qui lui ont été confié. **(10€ de dédommagement par perte ou casse de matériel)**. La direction se réserve le droit de faire quitter les installations à tout joueur dont la conduite constituerait une gêne pour les autres. D'avance, merci de votre collaboration et de votre compréhension – La Direction.

The managment declines all responsibility in case of accident. Players are invited, in their own interest, to maintain the games and installations in perfect condition. If, by his slowness, a player delays next players fair-paly calls that the stops and lets the next players pass. Each players is responsible for the club and ball which were given to him. (10€ per broken). The management reserves the right to make a player leave the installations if his conduct causes trouble to other players. In advance, many thanks for your kind cooperation – The Direction.